

¡Nuestro distrito escolar ahora está usando ParentSquare!

Estamos emocionados de informarles que este año usaremos ParentSquare para comunicarnos contigo en la escuela, en sus aulas y grupos. ParentSquare proporciona una manera simple y segura para que todos en la escuela se conecten.

Con ParentSquare podrán:

- Recibe toda la comunicación del distrito, la escuela y el aula por correo electrónico, mensaje de texto o aplicación
 - Del maestro, el aprendizaje en clase
 - Alertas de emergencia, incluidas las cierres de escuelas relacionadas con el clima.
- Ver el calendario de la escuela y del salón

¿Necesito hacer algo?

No, pero se puede... sin ningún paso adicional de su parte, comenzará a recibir automáticamente los mensajes de texto y correos electrónicos. Sin embargo, si completas la configuración de su cuenta y/o descargas la aplicación ParentSquare, podría preferir la experiencia.



¿Cómo accedo a mi cuenta?

Puede hacerlo desde la web en www.parentsquare.com o a través de la aplicación ParentSquare. Usando cualquiera de las dos vías, tu cuenta está conectada al correo electrónico que proporcionaste al distrito en Skyward.

En la pantalla de inicio de sesión, usa la función de **Registro** para revisar los detalles de tu cuenta y crear una contraseña. Alternativamente, si tu correo electrónico registrado es de Gmail, puedes usar la opción de Iniciar sesión con Google. Una vez que hayas accedido a tu cuenta, se te pedirá que confirmes tu dirección de correo electrónico y número de teléfono registrados.

Register

Email or Phone Number

Get Started

You must use the email/phone you provided to your school

¿Cómo cambio mis configuraciones de notificaciones?

Web: Inicia sesión en tu cuenta y haz clic en el menú desplegable junto a tu nombre y luego en **Mi Cuenta**.

App: Toca el ☰ ícono del menú, toca **Cuenta y luego Notificaciones**.

Bajo cada tipo de notificación, cambia a Apagado, Instantáneo o Resumen (al final del día).

Consejos de ParentSquare para familias



Mira el video de descripción general de ParentSquare para familias en go.ecasd.us/psfamilyesp o escanea el código QR a la derecha!

1 Activa tu cuenta

Haz clic en el enlace en su correo electrónico/mensaje de activación, o regístrate en parentsquare.com o a través de la aplicación ParentSquare.

3 Configurar preferencias de notificación

Haz clic en su nombre en la parte superior derecha para configurar sus preferencias de notificación.

5 Apreciar publicaciones

Haz clic en 'Apreciar' en tu correo electrónico/aplicación o sitio web para agradecer a un maestro o miembro del personal por una publicación.

7 Participar

Haz clic en 'Inscripciones y RSVPs' en la barra lateral para ver las oportunidades disponibles. Haz clic en la campana en la parte superior para verificar tus compromisos.

9 Encontrar personas

Haz clic en 'Directorio' en la barra lateral para encontrar información de contacto del personal escolar.

2 Descargar aplicación

Es fácil mantenerse al tanto con la aplicación ParentSquare. Descárgala ahora para dispositivos iOS o Android.

4 Aprender más

Haga clic en el menú de Ayuda y seleccione Capacitación para tomar un módulo de capacitación específico para la familia.

6 Comentar o responder

Haz clic en 'Comentar' en la aplicación o sitio web para hacer una pregunta en privado sobre la publicación que tu maestro o escuela envió.

8 Unirse a un grupo

Haz clic en 'Grupos' en la barra lateral para unirse a un grupo o comité en tu escuela para participar o mantenerte al día.

10 Ponerse en contacto

Haz clic en 'Mensajes' en la barra lateral para ponerte en contacto en privado con el personal y los maestros.

Para obtener más información sobre ParentSquare, localiza el botón de Ayuda y elige Artículos de Ayuda.